

développement, elle est indispensable lorsque la communauté mondiale examine les activités antérieures et prend des décisions sur des plans futurs. À l'échelle nationale, ceci impliquerait l'intégration des jeunes aux délégations canadiennes et la garantie d'un meilleur accès à l'information pertinente. Il faudrait également prévoir la coopération du Canada avec les jeunes pour établir des forums où ils pourraient faire connaître librement leur point de vue.

Depuis la CNUED, le gouvernement canadien ainsi qu'un grand nombre de jeunes et de mouvements de jeunesse ont oeuvré de concert en vue de renforcer la participation des jeunes à la prise des décisions qui se répercuteront sur leur avenir. Le point le plus important est que de nombreux jeunes Canadiens font connaître leurs points de vues et s'engagent dans une action en faveur des causes auxquelles ils croient. La jeunesse du Canada croit que le développement durable est possible si tous les intéressés unissent leurs efforts.

## REMERCIEMENTS

**N**ous tenons à souligner la contribution essentielle du caucus des jeunes du Réseau canadien de l'environnement et de ses membres à la préparation de ce rapport :

ECO-MAFIA  
Winnipeg (Manitoba)

Enviro Law Students Society  
University of Alberta  
Edmonton (Alberta)

Environmental Youth Alliance  
Vancouver (Colombie-Britannique)

Friends of the Christmas Mountains  
Sackville (Nouveau-Brunswick)

Georgia Strait Alliance  
Vancouver (Colombie-Britannique)

GRIPO - Toronto  
Toronto (Ontario)

GRIPQ - Université Concordia  
Montréal (Québec)

High School Enviro Network  
Sault Ste. Marie (Ontario)

Lifecycles  
Victoria (Colombie-Britannique)

Manitoba Eco-Network Youth Caucus  
Winnipeg (Manitoba)